

## 新入生からのメッセージ

### 入学して4ヶ月がたちました・・・

看護学科 1年生 さっちゃん

私がこの学校に進学した理由は、働きながら学校に通えるという点でした。

子育て中のため、仕事と学校の両立は正直不安でしたが、自分と同じ環境にある仲間と出会い悩みを相談し合うなかで心強くなりました。年齢層も幅広く様々ですが、日々楽しく学校生活を送っています。

1年生から国試対策が始まり、朝の10分間を活用し国試学習に取り組んでいます。学業での課題はありますが、余裕をもって取り組めるサポート体制があり仕事をしながら学べる魅力的な学校です。自分の夢に向かって3年間頑張っていきたいです。



准看護学科 1年生 あかり



私がこの学校を選んだ理由は、仕事と学業の両立ができ、実際の現場で体験しながら学ぶことで、座学だけでは学べない知識を身につけられる環境であることに魅力を感じたからです。

そのような環境で准看護師の免許を2年で取得できることから、私は地元である熊本を離れこの学校で学ぶことを決めました。学校生活の中で大変なこともありますが、同じ夢を持つ仲間達とお互いを高め合いながら看護学科に進学し、国家試験合格を目指したいです。